



## Acquis et progrès depuis l'exposition 2023

Grâce à l'exposition des Artistes des arts visuels du Loir-et-Cher, la problématique de l'illettrisme jusque-là tabou et invisible dans notre société, est devenu un objet de discussion visible, abordable et abordé.

Il est évident que la réponse forte et massive des artistes à l'appel de septembre 2023 a permis de diriger l'éclairage sur cet handicap social, et de favoriser une prise de conscience très élargie sur tous les territoires du département.

Ce mouvement notable, cette envie d'agir se traduit et se constate par :

- Un nombre de personnes engagées dans les actions multiplié au moins par 10.
- Un développement de nouveaux maillages partenariaux notamment au sein des entreprises et des collectivités (Élus et techniciens) .
- Chaque mois, plusieurs entreprises s'engagent. Les actions sont quotidiennes : de nombreuses formations sont en cours pour les professionnels et les bénévoles
- Ne pas savoir lire et écrire correctement en Loir-et-Cher n'est plus un tabou, ni une honte.
  On en parle très librement dans tous les milieux, avec la ferme conviction qu'il y a des solutions de progrès pour tous.

Isabelle Daumas, Directrice du CRIA 41 constate :

- Les demandes de plus en plus nombreuses de personnes en situation d'illettrisme pour venir en formation
- ◆ Des bénévoles plus nombreux et formés à la fonction de formateur/trice pour répondre aux besoins des apprenants
- ◆ Le constat au CRIA 41 que la mobilisation porte ses fruits en termes de demandes et de repérage des personnes en difficulté

Dès septembre prochain, nous partagerons les résultats quantifiés par l'Observatoire de l'illettrisme et de l'Illectronisme du Loir-et-Cher

Pour en savoir plus, nous vous invitons à visiter le site de l'Agence Nationale de Lutte Contre l'Illettrisme « ANLCI » https://www.anlci.gouv.fr/